
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

うきは警察署協議会 

 

開催年月日時 
 平成２９年９月２６日 

   午後４時３０分 から 午後５時４５分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          うきは警察署３階会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下７名 

 

  

 

警 察 署        

署  長、副 署 長 

総務課長、会計課長、生活安全課長、地域課長、

刑事課長、交通係長、警備課長、総務第二係長 
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【会長挨拶】 

  「本日、午前中の日経株価は４００円アップの２０，３００円を付けたが、こ

れは解散風によるもので、未だに日本経済は厳しい状況から脱していない。早く

財政改革を進めて本格的回復を望むところである。折りしも台風１８号が日本列

島を縦断して各地で甚大な被害を発生させた。７月の九州北部豪雨では、県内で

約１，２００億円の被害が発生し、一部企業では従業員の解雇など、苦渋の選択

をした企業もある。復旧の目処は付いたが、復興にはかなりの時間が必要である。

その他、世界情勢を見てもパリ協定からアメリカが離脱し、選挙やテロ、災害対

策など問題が山積しており、明るい材料が少ない。そのような中、この警察署協

議会においては、地域の身近な問題から手を付け、安全・安心なうきはを作るた

めに、委員にあっては、活発な御意見や各種取組への御協力等をお願いしたい。」

旨挨拶があった。 

 

【署長挨拶】 

    「大変お忙しい中、うきは警察署協議会に出席いただき感謝申し上げる。私の

警察人生の中でうきは警察署は１４所属目であるが、平成２０年に朝倉警察署、

平成２２年に筑後警察署で勤務しており、この地にも何度となく足を運び、とて

も住みやすい場所であるとの印象がある。残された２年間、寸暇を惜しみ、住民

の皆様のために頑張っていく所存であるので御協力をお願いしたい。本日は、各

課長に事件事故の発生状況、検挙、予防対策、災害対策等について報告させるの

で、忌憚のない御意見をお願いする。」旨挨拶があった。 

 

【報告事項】 

１ 平成２９年８月末現在の事件・事故発生状況について 

２ 最近の事件検挙状況について 

３ 事件事故抑止への取組について 
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４ 災害対策について 

 

【質疑応答等】 

○ 委員から「自動販売機荒しと万引きが増えているようであるが、原因は何

か。」旨質問があり、生活安全課長が「自動販売機荒しは、犯人が管内に入

り込み、連続犯行を行ったため増加している。この犯人は検挙されたため、

５月以降は発生していない。他地区から来た者による犯行で、１日に１１件

もの連続犯行をしたこともあったため発生件数の増加に繋がっている。万引

きについては、直接の原因は判明せず、犯人の年齢層もバラバラの状況であ

り、店舗に対する防犯指導等を推進しているところである。」旨回答した。 

○ 委員から「田主丸地区での交通事故が多いのは、何か理由があるのか。」

旨質問があり、交通係長が「久留米方向への通勤が多く、久留米に近付くに

つれ交通量が増加することや、幅員の狭い道路、変形交差が存在しているこ

とも原因の一因にあげられる。」旨回答した。 

○ 委員から「高齢者による交通事故内容について教示願いたい。」旨質問が

あり、交通係長が「高齢者の方が第一当事者となった事故は５６件発生して

いる。本年の交通死亡事故４件についても、すべて高齢者が亡くなっている。

交通死亡事故は２４時間以内に関係者の方が亡くなった場合の統計であり、

実際には５名の方が交通事故によって亡くなられている。その中で第一当事

者が高齢者であるのは１件で、山の中での転落事故であった。」旨回答した。 

○ 委員から「中学生が感謝状を受けているが、学校で○年生のＡ君がこんな

事をして感謝状をもらったと伝達はしているのか。」旨の質疑があり、地域

課長が「伝達されたかは把握していないが、学校側には感謝状を授与する説

明はしている。」旨回答した。 

○ 委員から「ニセ電話詐欺の発生が多いが、現状について教示願いたい。」

旨質問があり、生活安全課長が「９月１４日現在、被害は約７億６，０００

万円に達している。傾向としては、有料動画を閲覧等したとの理由による架

空請求が多く、若者に限らず中高年者も被害にあっている。」旨回答した。

交通係長が「有料動画サイトを閲覧する場合は、先にお金を払ってから見る

こととなるので、後で請求されることはありえない。注意喚起をお願いする。」

旨回答した。副署長が「ニセ電話詐欺の犯人は職業的に行っている。数打て

ば当たる方式で行っており、被害者は自分だけは騙されないと考えているこ

とが多い。家族・警察等に相談・確認することが大切であり、防犯意識を高

めていく活動を推進していきたい。」旨回答した。 

○ 委員から「災害支援に来県した部隊が風呂にも入れなかった事を始めて知っ

た。温泉の利用などできなかっただろうか。」旨質問があり、また、他委員か

らも「自治体や商工会に話があれば対応できることもあるので、今後は相談し

て欲しい。」旨意見があり、警備課長が「ありがたい話であるが、被災者優先

で対応するため、温泉等の利用はできない。元々災害派遣は、野営する体制を

取っているため、短期間のローテーションとなっている。御心配を頂き感謝申

し上げる。」旨回答した。 
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【閉会】 

 以上で、第３回うきは警察署協議会を閉会する。 

 

 【警察署協議会開催状況】 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


